



Aunque no con una incidencia muy alta pero sí apreciable a partir de los casos recientemente diagnosticados en el territorio, la COVID - 19 mantiene su presencia en el municipio granmense de Bartolomé Masó.

Las cifras no son alarmantes pero lo peor es que sus mayores índices se reportan ahora en grupos muy vulnerables como embarazadas e infantes menores de dos años de edad.

Precisiones del Licenciado Ángel Rodríguez Hernández, Jefe de Departamento de Epidemiología en Bartolomé Masó, dan cuenta además de que los últimos 6 casos confirmados en el territorio corresponden a estos grupos poblacionales también propensos a otras complicaciones.

Por ello llamó una vez más al incremento de la vigilancia epidemiológica en cada hogar o centro laboral y estudiantil donde nos encontremos y a mantener una conducta preventiva a partir de medidas de probada eficacia como la desinfección de manos y superficies.

Es preciso también el uso de las mascarillas o nasobuco, fundamentalmente en espacios cerrados, así como evitar aglomeraciones y presentarse a escuelas o centros de labor presentando algún síntoma catarral.

Se avecinan días calurosos propicios para la transmisión viral por lo que todo cuidado es poco en el empeño de proteger nuestra salud y la de amigos, vecinos y demás familiares.